

La Rédemption : 04 78 93 23 81 - **St. Joseph** : 04 78 93 00 86
Maison Paroissiale : 17 rue Godefroy , 69006 LYON
redemption.stjoseph@gmail.com - www.laredemption-stjoseph.fr

Pour confessions, direction spirituelle...

Monseigneur François Duthel curé : f.duthel@gmail.com 06 87 78 00 54
Abbé Jérôme Billioud redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81
Père Franck Alohoutade redemption.stjoseph@gmail.com 04 78 93 23 81

CONFIRMATIONS ADULTES 2019

La première rencontre aura lieu le vendredi
30 novembre 2018 à la Maison paroissiale,
de 20h30 à 22h.

N'hésitez pas à vous inscrire en envoyant un
mail à :
redemption.stjoseph@gmail.com

AUMONERIE LYCEENS

La première rencontre aura lieu
le jeudi 15 novembre 2018 à 18h30
à la Maison Paroissiale.

BROCANTE SOLIDARITE LIBAN

dimanche 18 novembre
de 9h00 à 17h00
Ecole Saint Joseph, 19 rue Massena,
69006 LYON

Les dons d'objets pour cette brocante
(vaisselles, bibelots anciens, tableaux, petits
meubles, bijoux anciens et fantaisies, livres,
BD, objets divers, pâtisseries, confitures,
bonbons, vins, etc) peuvent être déposés au
fond de l'église St Joseph lors des célébra-
tions. Une personne peut également venir
chercher les objets chez vous si vous ne
pouvez pas vous déplacer (06 15 21 46 12).

Contact : Pierre POUILLEVET, 06 83 35 50
83, pierre.pouillevet@hotmail.fr

Horaires Messes et Offices

Messes dominicales

samedi :	18H	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon
dimanche :	10H	St Joseph des Brotteaux, 11 rue Masséna	69006 Lyon
	9H et 10H30	La Rédemption, Place Puvis de Chavannes	69006 Lyon

Offices des Laudes

du lundi au samedi
à 8H25
à la chapelle
17, rue Godefroy
sauf
vacances scolaires

Messes en semaine

du lundi au samedi
à 8H45
à la chapelle
17, rue Godefroy
Jeudi à 12H15
St Joseph des Brotteaux
sauf
vacances scolaires

Adoration et Confessions

* Chapelle rue Godefroy
Vendredi
17H30-18H45
* St Joseph des Brotteaux
Dimanche 9H30
sauf
vacances scolaires



Doyenné
des Brotteaux

Dimanche
11 novembre
2018

32°
dimanche
du temps
ordinaire



N° 68

11 novembre 1918 – 11 novembre 2018. Il y a cent ans était signée dans notre pays l'armistice mettant fin à la Grande guerre, celle que l'on appelait la der des ders, dont les combats s'étaient achevés le 7 novembre. Malgré le désir des hommes qu'elle soit la dernière guerre, il nous faut nous rendre à l'évidence que les guerres ne sont pas pour autant achevées. Notre monde actuel est encore gravement marqué par de nombreuses guerres fratricides, dans tous les continents. Cette date du 11 novembre est pour nous l'occasion de réfléchir à l'origine de la violence, quelle qu'elle soit, à commencer par la nôtre, personnellement. Comme le rappelait le Pape Jean XXII dans une célèbre encyclique, *Pacem in terris*, depuis l'origine du monde, la guerre provient d'abord du refus de reconnaître la place de Dieu et de vouloir se faire Dieu soi-même, négligeant du même coup la dignité due à ses frères en humanité. Quand j'écoute la radio, je découvre que notre société accorde parfois plus de respect aux animaux qu'aux êtres humains et qu'elle se mobilise davantage pour leur douleur que pour la souffrance occasionnée aux êtres humains, de l'embryon aux personnes en fin de vie. La reconnaissance de Dieu doit nous aider à remettre de l'ordre dans les relations interpersonnelles et entre les nations et les peuples, restant humblement à notre place. Un des premiers éléments du respect dû à tout être humain est la liberté de conscience, et par voie de fait la liberté de religion. Nous voyons combien sur la planète le non-respect de cette liberté fondamentale est source de conflits, de violences, de meurtres. Des entreprises de mort ne peuvent pas se justifier par un recours à Dieu, mais plutôt par la prétention égocentrique de prendre la place de Dieu, péché originel dont nous parle le livre de la Genèse (*Gn 3*). Il nous faut rappeler haut et fort à tous nos frères que le refus de la liberté de conscience et de religion partout dans le monde est une des entraves primordiales à la paix et au « vivre ensemble dans la vérité, la justice, l'amour, la liberté » (*Pacem in terris*, n. 35). Les Béatitudes, que nous avons entendues le jour de la Toussaint, nous indiquent la voie à suivre, voie paradoxale par rapport aux prétentions du monde. C'est la voie que le Christ a suivie et que, nous, ses disciples, devons suivre, invitant tous nos frères à l'emprunter pour le bonheur de l'humanité.

Mgr François DUTHEL

AGENDA du lundi 12 au dimanche 18 novembre 2018

Mardi 13	14h30	MCR (<i>attention changement lieu</i>)	127, rue de Créqui 83, rue Tronchet 17, rue Godefroy Clôcher St Pothin 17, rue Godefroy
	14h30	Prier avec les psaumes	
	20h30	A la source de la confiance	
	18h00	Teen STAR collégiens	
	20h00	Teen STAR lycéens	
Mercredi 14	18h30	Atelier Bible	Salle St Charbel 17, rue Godefroy
	20h15	Réunion préparation baptême (1/2)	
Jeudi 15	12h15	Messe	église Saint Joseph 17, rue Godefroy rue Ney École St Joseph
	18h30	Aumônerie : Rencontre lycéens	
	20h30	Chorale paroissiale	
	20h30	Réunion Première Communion	
Vendredi 16	17h00	Adoration et Confessions	17, rue Godefroy 17, rue Godefroy
	20h30	Préparation Mariage (soirée 1)	
Samedi 17	18h00	Messe	église de la Rédemption 17, rue Godefroy
	18h30	Messe des Jeunes	
Dimanche 18	9h00	Messe	église de la Rédemption église Saint-Joseph église Saint-Joseph église de la Rédemption église de la Rédemption
	9h30	Confessions	
	10h00	Messe	
	10h30	Messe	
	12h00	Baptême Louise LANFRAY	

Intentions de Prière du samedi 10 au vendredi 16 novembre 2018

Samedi 10	18h00	Famille MONTEL-RAMBAUD , Famille RENDU-VERGER
Dimanche 11	9h00	Robert et Danielle LANGLOIS
	10h00	Sœur Marie-Hélène, Sœur Denise (Sœurs du Christ)
	10h30	Henry de BERNON, Odette ORTAVENT
Lundi 12	8h45	Emmanuel et Martine du COLOMBIER
	12h15	Famille GENEST

CARNET

FUNERAILLES

Sylvie FEUILLET le 30 octobre à St Joseph,
Anne-Marie DELORME le 30 octobre à La Rédemption,
Gérard BESSON le 31 octobre à La Rédemption,
Christiane BERNARD le 31 octobre à La Rédemption,
Renée GUERIN le 5 novembre à La Rédemption,
Michel LACROIX le 6 novembre à St Joseph,
Monique ROUAST le 7 novembre à La Rédemption,
Odette van STRAATEN le 8 novembre à La Rédemption.

JOURNEES DE LA REDEMPTION

RECUP' : *mercredi 14 novembre, 14h à 17h, Crypte Rédemption (ascenseur)*

JEUNES

Parcours d'éducation affective pour adolescents

Les paroisses de Saint-Pothin et de la Rédemption propose un parcours **Teen Star** pour les collégiennes, avec une mère de famille formée à cet effet. Les jeunes peuvent participer aux deux premières rencontres pour voir si cela les intéressent avant de s'engager.

Si cela vous semble important pour vos collégiennes à partir de la classe de 4^e, n'hésitez pas à me faire signe, nous trouverons une date pour commencer un tel parcours.

Contact : Mgr. François DUTHEL

Plus d'information sur le site de la Paroisse : <https://www.laredemption-stjoseph.fr>

CONFIRMATION

La première rencontre pour les collégiens (4^e) lycéens aura lieu le **1er décembre 2018** à la *Maison Paroissiale*, 17 rue Godefroy, de 10h30 à 12h00. Inscription : redemption.stjoseph@gmail.com.

Soirée "Ciné-Rencontres" HABEMUS CINE !

jeudi 16 novembre 2018, 20 heures, Cinéma Bellecombe, 61 rue d'Inckermann, 69006 Lyon
Film français « CORPORATE » de Nicolas SILHOL, suivi d'un échange avec des professionnels sur le thème « quand les valeurs humaines sont confrontées à la pression professionnelle » .

Un pot de l'amitié est prévu ensuite.

Billetterie en ligne sur le site : <http://habemus-cine.fr>

Cinéma Astoria « Le Cœur de l'Homme »

Projection unique le 15 novembre 2018 à 19h30 (salle ouverte à 19h00)

Tarif unique 5€

REFLEXION POUR LES FRATERNITES

« QUAND 2 OU 3 SONT REUNIS EN MON NOM »

DIMANCHE 25 NOVEMBRE 2018, Solennité du Christ, Roi de l'Univers, Jean 18, 33b-37.

CONTEXTE

Après l'arrestation de Jésus, les grands-prêtres Anne et Caïphe ne pouvaient pas légalement le condamner et devaient s'en remettre à l'autorité romaine, le procureur Pilate.

QUELQUES PRÉCISIONS

Pilate est le représentant politique de l'autorité de Rome en Palestine. Il n'est pas de religion juive et son rôle est purement politique.

Dans l'Ancien Testament **le Roi**, chef civil et militaire, tient son autorité de Dieu, mais n'exerce qu'une autorité politique. La question de l'autorité de Jésus occupe tout l'Évangile. Mais pour les juifs il y a confusion entre autorité divine et autorité politique.

Ici **le monde** représente la vie sur terre par opposition à la vie dans l'Esprit, donc la vie matérielle, sociale et politique, s'opposant à la vie spirituelle.

POUR PARTAGER : Qu'est-ce que Jésus me dit ici de lui-même ? Qu'est-ce que Jésus me propose pour aujourd'hui ?

PRIÈRE

Dieu éternel, tu as voulu fonder toutes choses en ton Fils bien-aimé, le Roi de l'univers, Roi d'humilité, Roi sans palais, Roi sans armée ; fais que toute la création libérée de la servitude, reconnaisse ta puissance et te glorifie sans fin. Par Jésus le Christ...